
平成３１年 第５回

仙北市農業委員会総会議事録

平成３１年３月２２日 (金 )開 催

仙 北 市 農 業 委 員 会

平成３１年 第５回仙北市農業委員会総会議事録

１．開催日時 平成３１年３月２２日（金）午前９時～

２．開催場所 仙北市西木総合開発センター「集会室」

３．出席委員 (１５人 )

１ 番 佐 藤 孝 典 ２番 佐 藤 和

３番 青 柳 良 信 ４番 荒木田 浩 生

５番 門 脇 博 美 ６番 小 玉 均

７番 佐 藤 一 也 ８番 齋 藤 瑠璃子

９番 千 葉 智 永 １１番 小田嶋 比左子

１２番 鈴 木 八寿男 １３番 大 石 知

１４番 草 彅 良 孝 １５番 眞 崎 純 孝

１７番 藤 村 隆 清

４．欠席委員 （２名）

１０番 髙 橋 政 敏 １６番 藤 村 紀 章

５．議事日程

第 １ 開 会宣言

第 ２ 会 長挨拶

第 ３ 議 事録署 名員並び に会議 書記の 指名

第４ 会務諸 報告

第５

１．議 事

（１）議案第１１号

仙北市農業委員会職員の任免について

（２）議案第１２号



農地法第５条の規定による許可申請について

第６ 閉 会

６．事務局職員

局 長 浅 利 喜 一 郎 係 長 樫 尾 健

主 事 伊 藤 大 地

７．書 記

主 事 伊 藤 大 地

８．議事録署名員

１番 佐 藤 孝 典 ２番 佐 藤 和

９．会議の概要

議 長 た だ今か ら平成３ １年第 ５回仙北市農業委員会総会を 開会いたします。

本 日の総会 への出 席委員 は１５ 名。欠席 委員は ２名です 。よっ て、本 総会

は定足数に達しております。

議 長 次 に、議 事録署名 員並び に会議書記の指名をこちらか らしてよろしいで

しょうか。

『異議なし』の声

議 長 それでは議事録署名員に１番佐藤委員、２番佐藤委員両名を指名します。

会議書記には伊藤主事を指名します。

議 長 本 日の会 議の日程 につき ましては、お手元に配布して いる議事日程に従

い進行いたします。ご異議ございませんか。

『異議なし』の声

議 長 そ れでは 議事に入 ります 。議案第１１号仙北市農業委 員会職員の任免に

議 長 ついて上程します。事務局より説明をお願いします。

浅利局長 《議案第１１号 仙北市農業委員会職員の任免について》

議 長 資料による説明が終わりました。ここで関係者の退室を求めます。

《樫尾係長 退室》（９時６分）

議 長 議案第１１号について、ご意見ご質問等ございませんか。

「無し」の声あり

議 長 無いよ うです ので、 議案第１１号仙 北市農業委員会職員の任免について

は、承認することに決定致します。

《樫尾係長 入室》（９時８分）

議 長 次に議 案第１ ２号農 地法第５条の規 定による許可申請についてを上程し

ます。事務局より説明をお願いします。

樫尾係 長 それで は議案 第１２ 号農地法第５条 の規定による許可申請の内容ついて

説 明を致 します 。整理 番号１番、２番 については同一事業内ですので、一

括 で説明 させて 頂きま す。農地の所在 は田沢湖〇〇字〇〇及び〇〇地区、

合 計田〇 〇筆、 合計面 積については登 記簿面積〇〇㎡、創作予定面積〇〇

㎡ 、〇〇 地番に ついて は前所有者は〇 〇さん、〇〇地番は〇〇さんが前所

有 者とな ります 。現在 申請地も含め、 周辺は土地改良事業が終了し、換地

処 分が進 んでお ります 。今回の転用申 請につきましては、換地処分時に新

た に新設 地番の 創作予 定面積〇〇㎡を 農産物集出荷施設、所謂ライスセン

タ ーの建 築を行 うとの ことです。また 〇〇〇〇番〇〇については、登記簿

現 況共に 原野、 登記簿 面積は〇〇㎡、 創作予定面積〇〇㎡も事業面積に含

ま れ、転 用を行 うとの ことです。譲渡 人は土地改良事業施行者 秋田県知

事 佐竹 敬久、 譲受人 は創設非農用地 換地取得予定者 〇〇 〇〇 代表



樫尾係長 理事 〇〇さんです。説明は以上になります。

議 長 説明が終わりました。４番荒木田委員から現地確認報告をお願いします。

４番荒木田 《議案第１２号について現地確認報告》

議 長 現地確認報告が終わりました。ご意見質問等ございませんか。

樫尾 係長 説 明に若 干の補足 をさせ ていただきます。本来であれ ば土地改良事業工

事が 終了し 、新たな 地番、 新たな面積が登記され、確定 した段階での農地

転用 がよい と思われ ますが 、土地改良事業者である秋田 県知事が申請地周

辺に ついて 、非農用 地区域 として設定し、創設非農用地 としてライスセン

ター建築を行う事業主へ譲り渡すとのことです。

15番 眞崎 申請のライスセンターを利用する農地面積はどのくらいになるのか。

樫尾 係長 主 要工事 面積のう ち田〇 〇．〇〇㏊、畑〇〇．〇〇㏊ となっており、今

後この面積も含め、譲受人による農地の集積が成されていくと思われます。

議 長 他にご意見ご質問等ございませんか。

「無し」の声あり

議 長 無 いよう ですので 、議案 第１２号農地法第５条の規定 による許可申請に

ついて、許可相当とすることにご異議ございませんか。

「異議無し」の声あり

議 長 そ れでは 議案１２ 号農地 法第５条の規定による許可申 請については、許

可相当とすることに決定致します。（９時２１分）

議 長 予定されていた議案が終了しました。次に、協議・連絡事項に入ります。

事務局よりお願いします。

浅利局長 協議案件について特にありません。

今後の日程

３月２５日（月）農用地利用調整会議 ９時から

（西木総合開発センター「農林研修室」）

４月 ５日（金）第６回農業委員会総会 ９時から

（西木総合開発センター「集会室」）

４月２５日（木）農用地利用調整会議 ９時から

（西木総合開発センター「農林研修室」）

議 長 協議・連絡事項やその他について、ご意見ご質問等ございませんか。

暫時休憩とします。（９時２３分）

議 長 休憩以前に遡り、再開致します。（９時３５分）

議 長 他にご意見質問等ございませんか。

『無し』の声あり

議 長 無いよ うです ので、 以上をもちまし て平成３１年５回仙北市農業委員会

総会を閉会いたします。お疲れ様でした。（９時３６分）

上記のとおり会議の顛末を記載し、相違ないことを認め署名する。

平成３１年３月２２日

議 長

署 名 員 １番

署 名 員 ２番


